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„Erster Feierabendmarkt in Kleve: Ein
Sommerfest für alle Sinne“

Der erste Feierabendmarkt in Kleve begeisterte mit Musik,
Streetfood und gemütlicher Atmosphäre – ein neuer

Treffpunkt für Bürger und Besucher.

Im Herzen von Kleve fand kürzlich eine Veranstaltung statt, die
nicht nur das Stadtbild belebt, sondern auch das
Gemeinschaftsgefühl unter den Einwohnern stärkt. Der erste
Feierabendmarkt wurde mit viel Enthusiasmus und kreativen
Ideen ins Leben gerufen, um den Bürgern eine neue Möglichkeit
zu bieten, sich zu treffen und die Zeit nach der Arbeit zu
genießen.

Ein urbaner Treffpunkt voller Leben

Die Initiative zur Etablierung eines Feierabendmarktes stammte
aus den Reihen der Stadtverwaltung, die große Vorfreude auf
dieses Event verspürte. „Unser Ziel ist es, mit dem Klever
Feierabendevent ein urbanes Lebensgefühl und einen
erlebnisreichen Begegnungsort zu schaffen“, erklärt Kristina
Janßen, die Standortmarketing-Leiterin der WTM. Ihre Vision ist
nun mit der Premiere des Feierabendmarkts Wirklichkeit
geworden.

Von kulinarischen Genüssen bis zur
musikalischen Unterhaltung

Am Marktplatz vor dem Klever Rathaus wurde eine bunte
Mischung aus Streetfood, Getränken und Live-Musik geboten.
Verschiedene Anbieter sorgten dafür, dass die Gäste eine



Vielzahl von kulinarischen Köstlichkeiten genießen konnten. Die
Atmosphäre war geprägt von einem angenehmen sommerlichen
Flair, das zu einem entspannten Verweilen einlud.

Großes Interesse und positive Resonanz

Die Veranstaltung zog zahlreiche Gäste an, die die Gelegenheit
nutzten, bei einem kühlen Getränk und guter Musik den
Arbeitstag hinter sich zu lassen. Mit Acts wie dem „Duo
Honeybird“ und der Band „Sons of Ham“ kam auch die
Unterhaltung nicht zu kurz. Die Kombination aus verschiedenen
Künstlern sorgte für ein abwechslungsreiches Programm, das für
jeden Geschmack etwas bot.

Ein Blick in die Zukunft

Für die Bürger von Kleve ist der Feierabendmarkt nicht nur ein
neues Event, sondern auch ein Zeichen für die Stärkung der
Gemeinschaft und die Wiederbelebung des Stadtlebens. Viele
Anwohner äußerten den Wunsch, dass diese Art von
Veranstaltung regelmäßig stattfinden sollte, um den sozialen
Zusammenhalt weiter zu fördern. Die positive Resonanz spricht
Bände und lässt darauf hoffen, dass der Feierabendmarkt zu
einer festen Institution in Kleve wird.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass der erste
Feierabendmarkt ein voller Erfolg war. Er stellte nicht nur einen
beliebten Treffpunkt für die Einheimischen dar, sondern zeigte
auch, wie wichtig solche Veranstaltungen für das
Zusammenleben in der Stadt sind. Die Premiere könnte damit
der Startschuss für eine neue Tradition in Kleve sein.
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